

嬉野地区地域コミュニティだ

より

9月は短い周期で天気が変わりやすく、暖かい日と寒い日が交互に現れるため、日中と夜の気温差が大きいので体調を崩さないよう注意願います。

また、3月の後半になると冬型の気圧配置が続かなくなり、曇りや雨のぐずついた天気が続く『菜種梅雨』が現れることもあります。寒かった冬も終わり、草木がいよいよ生い茂る季節を迎えましたね。春と言えば、「うぐいす」「桜」「花見」「お祭り」「卒業」「入学式」「新生活」など、各家庭も忙しそうです。



グラウンドゴルフ



2月16日(木)、第23回グラウンドゴルフ大会を、みゆき公園多目的広場にて開催いたしました。当日は、

快晴ではありましたが、早朝は寒いため皆さん防寒対策もバッチリおこない、今回も111名が参加して頂き、楽しくプレイができ、無事終了いたしました。参加頂いた地区の皆さん、コミュニティ役員の方々の皆さん本当にご苦労様でした。

皆さん元気で佐賀弁体操から始まりましたよ。

参加者は男女合わせて110名でした。

くじによりチームが決まります。



表彰式です。



今大会の優勝は、藤川見義さん
準優勝は、岡崎勝己さん、3位は
小田泰弘さんでした。



ホールインワンは48個
も出ましたよ。



井手川内地区

2月5日(日)、井手川内公民館にて、中島和夫さん(平石2班)、富永優さん(三反田1班)の2名による写真展が開かれました。両名とも長年の趣味(カメラ)を生かし、季節の風景や、機会があれば遠くまで遠征し写真を撮り続けていたようです。今回大森区長さんの推薦にて写真展を開き、地区の皆さんに楽しんで頂戴しました。



残念ながら富永さんとは面会出来ませんでした

春はそこまで



嬉野地区地域コミュニティ運営協議会
事務局長 大久保周生
電話 0954-42-3961